



Denuncian al PRI ante el INE

Hace Alito trampas hasta en afiliaciones

Busca el PVEM que se sancione plan de descuentos para militantes

ERIKA HERNÁNDEZ

El PRI que dirige Alejandro "Alito" Moreno fue denunciado ante el Instituto Nacional Electoral (INE) por hacer trampas para aumentar el número de afiliados a ese partido político.

Conforme el expediente que integró el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) para hacer la denuncia, la dirigencia de "Alito" puso en marcha el programa "Convenios PRI", que ofrece descuentos a quienes se conviertan en priistas.

La legislación prohíbe la entrega de cualquier tipo de material en el que se oferte o entregue algún beneficio directo, indirecto, mediato o inmediato, en especie o efectivo, a través de cualquier sistema que implique la entrega de un bien o servicio, ya sea por sí o interpósita persona. De hacerlo, se considerará presión al elector para obtener su voto.

"El partido denunciado transgrede lo estipulado en el artículo 209 de la Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales, ya que crea, difunde, promueve y otorga un programa social, que no es uno de los fines que persiguen los partidos políticos, con la única finalidad de captar afiliaciones.

"Esta operación la llevan a cabo a través de condicio-

nar a la ciudadanía el acceso a beneficios, descuentos y promociones, en diversas empresas y asociaciones, siempre y cuando se afilien al PRI", advierte el PVEM en una denuncia interpuesta ante el INE.

Entre las pruebas presentó el discurso del coordinador nacional de registro partidario del CEN priista, José Luis Villalobos García, el 19 de noviembre de 2021, que afirmó que como estrategia para "engrosar el padrón de militantes", su partido ofrecería a los nuevos afiliados una credencial con la que podrían tener acceso a descuentos en establecimientos comerciales y de servicios.

Incluso, el 2 de febrero de este año, en Hidalgo, el funcionario priista insistió en que ser priista ahora está acompañado de un programa de beneficios.

El 22 de marzo, la secretaria de gestión social del CEN, Sara Rocha, anunció en Puebla que empresas, fundaciones, ONGs internacionales y nacionales, lograron un acuerdo para ir a los "pobladitos más recónditos de cualquier parte del país" para llevar beneficios a los priistas.

Ella misma, en marzo, en Yucatán, informó que habían

firmado acuerdos con 15 fundaciones, asociaciones civiles y empresas para "otorgar importantes descuentos a la militancia priista que presente su credencial de afiliación del PRI".

Un mes después, en Guanajuato, Rocha informó que llevaban 40 empresas que ofrecían descuentos a los ciudadanos afiliados al PRI.

Incluso, expuso, en un video, los beneficios que su partido ofrecía: "¿Te gustaría ahora ahorrar en la compra de tus lentes, aparatos auditivos, prótesis, análisis, mastografía? ¿Qué te parecería un precio preferente en hoteles y atracciones o incluso facilidades para el desarrollo de tu familia? Es muy fácil, sólo usa tú credencial de militante, podrás tener a esos beneficios y más".

En la lista están hospitales, ópticas, fundaciones de cáncer de mama, laboratorios, tiendas de prótesis, hoteles, centros de esparcimiento, zoológicos y agencias de viajes.

El INE le pidió al PVEM más pruebas y los pevemistas se quejaron ante el Tribunal Electoral, a fin de que exija al organismo investigar y sancionar.

Recordó que el Verde fue sancionado en 2015 por repartir tarjetas "Premia Platino", con las que los usuarios podrían obtener descuentos en establecimientos comerciales, pues se determinó que la medida era contraria a la ley.



EL GANCHO

En una campaña nacional de afiliación y reafiliación de militantes, dirigentes priistas ofrecen descuentos con empresas para priistas que muestren su credencial.

ZACATECAS

El Social informó que el priismo zacatecano podrá contar con apoyos para llenar exámenes gratuitos y lentes subsidiados con un costo de apenas 220 pesos, a la vez que podrán adquirir aparatos auditivos con apenas mil pesos de costo.

Se trata de 16 programas que parten de convenios de colaboración y abarcan aspectos de salud, educación y bienestar en general. Por ejemplo, el Programa Primero tu Salud Caminos Juntos ofrece proteles de rodilla y pierna a costos subsidiados; mientras que la Universidad YAAN ofrece 100 por ciento de subsidio en inscripciones y 50 por ciento en mensualidad para que el alumno pague sólo 900 pesos al mes por cámaras virtuales; mientras la Universidad Michael Faraday ofrece becas desde preescolar hasta preparatoria.

Asimismo, con el programa Primero tu Mirada, de la Fundación Viendo México también se ofrecen lentes y exámenes por 280 pesos y en un convenio con la organización Marián Trinitaria se ofrecen subsidios para telefonía celular; Inacoos calentadores solares y 30 por ciento de descuento en obras de infraestructura.

La Secretaría Sara Rocha también informó que los laboratorios El Chopo, en el Programa Primero tu Salud, tiene subsidios del 20 por ciento en exámenes de laboratorio; mientras que en el Programa Primero las Mujeres, la Fundación Cáncer de Mama ofrece estudios en 650 pesos a la vez que el Hospital Escandón de México, consultas de 280 pesos en 50

Los convenios están enfocados en descuentos de establecimiento de salud.

CDMX

Los partidos políticos radica en su militancia y que luego de los positivos proceso electoral pasado el Revolucionario Institucional con sus representantes populares y sus dirigentes, desde sus cuadros seccionales, distritales y sectoriales, trabajarán para sumar militantes a sus filas, para fortalecer la presencia del partido en las colonias, pueblos, barrios y unidades habitacionales.

Aseguró que esos buenos resultados fueron producto de acciones coordinadas, consensuadas, y de la permanente comunicación y vinculación con las y los ciudadanos, por lo que reiteró que el PRI regresará a las comunidades a reafirmar su compromiso con las y los ciudadanos, a cumplir con la palabra empeñada, y a incorporar a sus filas a mujeres y hombres interesados en participar en este proyecto que cada día se consolida.

En su oportunidad, el coordinador Nacional de Afiliación y Registro Partidario, José Luis Villalobos, señaló que la credencial del PRI ofrecerá un programa de beneficios para la militancia con empresas con las que se suscribieron convenios, a nivel nacional y en las entidades para ofrecer descuentos en comercios, en servicios y en institutos.

Comentó que en esta jornada de afiliación y refuerzo será necesario y a buscar a militantes y simpatizantes a sus comunidades, en un trabajo que se desarrollará en dos fases, el de la

Los convenios anunciados este año incluyen a comercios, servicios e institutos.

VERACRUZ



Mayores informes en las oficinas de la Secretaría de Gestión Social, encabezada por la Lic. Ana Rosa Salazar Valdés, ubicada en el CDE del PRI en avenida Riva Cocharles #1429, Colonia Ferrer Guardia en Xalapa, Veracruz o al teléfono 2283676020 ext. 3041.

El catálogo de descuento incluye a más de 40 hoteles.

La ley dice

Ley General de Instituciones y Procedimientos Electorales:

Art. 209

La entrega de cualquier tipo de material, en el que se oferte o entregue algún beneficio directo, indirecto, mediato o inmediato, en especie o efectivo, a

través de cualquier sistema que implique la entrega de un bien o servicio, ya sea por sí o interpusita persona está estrictamente prohibida a los partidos.